

Veracruz, Ver. A 13 de Marzo de 2023.

### Participa CEDH en taller de Comunicación



Autoridades de la delegación regional de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) en Veracruz puerto, asistieron al taller “Comunicación con Perspectiva de Género”, actividad dirigida para periodistas.

Con la representación de la Doctora Namiko Matzumoto Benítez presidenta de la CEDH, asistió el delegado regional Geiser Caso Molinari; el taller fue coordinado por la Comisión Estatal para la Atención y Protección de los Periodistas (CEAPP) en conjunto con autoridades del Instituto Veracruzano de las Mujeres (IVM).

La actividad se desarrolló en las instalaciones del auditorio del Museo de la Ciudad con la participación de comunicadores de la zona conurbada.